



14 Pièces  
Réf. 84829929  
60 000 €

St-Tropez  
Maison à louer (83990)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Nichée au cœur de Saint-Tropez, à proximité des célèbres « Parcs de Saint-Tropez », cette somptueuse villa se distingue par son style provençal authentique et son élégance. Surplombant une piscine émeraude, la propriété est entourée de jardins luxuriants, de fleurs éclatantes et d'arbres imposants, créant ainsi une oasis privée de tranquillité. La propriété se compose d'une maison principale et de quatre cottages construits sur un terrain de 1,1 ha. Le bâtiment principal date du 18ème siècle : La « Villa La Bougie » (Bastide Provençale) est située au nord du domaine. Une suite indépendante - Gîte ...

Nestled in the heart of Saint-Tropez, close to the famous "Parcs de Saint-Tropez", this sumptuous villa is distinguished by its authentic Provençal style and elegance. Overlooking an emerald pool, the property is surrounded by lush gardens, vibrant flowers and towering trees, creating a private oasis of tranquility. The property consists of a main house and four cottages built on 1.1 ha of land. The main building dates from the 18th century: "Villa La Bougie" (Bastide Provençale) is located to the north of the estate. An independent suite - Gîte de la maison verte. A two-bedroom guest house. A 2nd ...

**BARNES INTERNATIONAL REALTY**

9 avenue du 8 mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

